

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Frauenstein am 03. Juni 2008

Sanierung der Holzkonstruktionen an der Trauerhalle auf dem Friedhof (SPD-Fraktion)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, das Grünflächenamt damit zu beauftragen, die Holzkonstruktionen an der Trauerhalle auf dem Friedhof zu sanieren.

Ferner müssten sämtliche Kompostbehältnisse wieder instandgesetzt werden.

Begründung:

Ein Friedhof ist die letzte Ruhestätte für die Toten und hat somit eine ganz besondere Bedeutung für die Hinterbliebenen.

So häufen sich in letzter Zeit die Beschwerden, was den Zustand der Trauerhalle und der Kompostbehältnisse betrifft.

Durch Witterungseinflüsse ist die Seitertür, durch die die Särge in die Trauerhalle gefahren werden, in einem besonders schlechten Zustand.

Die Kompostbehältnisse sind als solche kaum noch zu erkennen.

Um sich ein Bild vor Ort machen zu können, wäre eine Ortsbegehung sinnvoll.

Beschluss Nr. 0031

Der Antrag der SPD-Fraktion wird mit folgender Änderung beschlossen:

Die gesamte Trauerhalle sollte auf die Notwendigkeit einer Sanierung überprüft werden (Fliesen etc.).

+

+

Verteiler:

Dez. V/67
1006

Lupp
Ortsvorsteher